

À l'initiative de l'association Cultures du Cœur Maine, des footballeuses et footballeurs de l'agglomération mancelle ont disputé un tournoi inter-quartier, lundi 23 décembre, au gymnase André-Malraux, à Allonnes (Sarthe). En marge des rencontres, les participants ont pu échanger autour des métiers du sport avec des structures partenaires de l'événement.



Pour lancer les vacances de Noël, l'association Cultures du Cœur Maine organisait un tournoi de foot en salle. **Cette compétition a réuni une soixantaine de jeunes du Mans, de Coulaines et d'Allonnes au gymnase André-Malraux (Allonnes).** Avant de faire parler leur jeu au sol, leur technique balle au pied et se défier en cinq contre cinq, ces footballeuses et footballeurs ont pris part à une séance d'échauffement animée par des éducateurs du District de football de la Sarthe. L'occasion d'effectuer quelques courses et participer à des jeux de passe.



Ce tournoi s'est déroulé dans un bel état d'esprit. En marge des matches, les participants issus en majeure partie de structures jeunesse étaient invités à **découvrir les métiers du sport et les formations avec des partenaires de l'événement** : Mission locale de l'agglomération mancelle, UFOLEP, Sport Loisirs et District de football de la Sarthe.









Reportage signé Jaheli NAMAI.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)